



Marianne-Rosenbaum-Schule, Kolbstr. 1, 94315 Straubing

An die  
Ausbildungsbetriebe

☎ 09421 84360  
📠 09421 84365  
@ [sekretariat.bs3@berufsschule-straubing.de](mailto:sekretariat.bs3@berufsschule-straubing.de)  
🌐 [www.bs3sr.de](http://www.bs3sr.de)  
Az.: 643  
Straubing, 18.09.2023

## Distanzunterricht in Zeiten des Präsenzunterrichts

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit dem Frühjahr 2020 mussten sich die Schulen, die Ausbildungsbetriebe und die Auszubildenden intensiv mit dem Lehren und Lernen im Distanzunterricht auseinandersetzen. Vor dem Hintergrund dieser Erfahrungen wurde Distanzunterricht als Bestandteil des Unterrichtsbetriebs im Bayerischen Erziehungs- und Unterrichtsgesetz verankert (Art. 30 Abs. 2 BayEUG). Zugleich wird betont, dass Unterricht grundsätzlich in Präsenz stattfindet.

Insbesondere die beruflichen Schulen müssen die Schüler auf die digitalen Herausforderungen und Kompetenzen der Lebens- und Arbeitswelt vorbereiten.

Für unsere Schüler wird in diesem Schuljahr wieder ein personalisiertes Office 365- Konto angelegt. Die Lehrkräfte werden auch über diesen Weg Informationen und Arbeitsaufträge weitergeben. Um die mit unterschiedlichem Vorwissen **neu** an unsere Schule kommenden Auszubildenden hier zu unterstützen, werden wir in der 2. oder 3. Blockwoche einen Unterrichtstag als Distanzunterricht durchführen. Den genauen Termin werden die Klassenleiter bekannt geben.

Für die übrigen Schüler werden wir im Verlauf des Schuljahres in geringem Umfang Projekttag als Distanzunterricht anbieten.

Die Schüler sind zur aktiven Teilnahme am Distanzunterricht **verpflichtet**. Ebenso können mündliche Leistungsnachweise eingefordert werden.

Ich bin mir sicher, dass es auch in Ihrem Interesse liegt, die digitalen Kompetenzen zu fördern und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

gez.

Hermine Eckl, OStDin  
Schulleiterin